

Ciné- Débat « Virage vers le futur »  
Mobilités alternatives à la voiture  
Jeudi 20 mars - cinéma Saint-Laurent - Blain

L'association Blain à vélo et le conseil développement du Pays de Bain nous ont invités le 20 mars à un débat sur les mobilités en milieu rural avec comme intervenants : Véronique de BOYSSON, Présidente de l'association Blain Vivre, Thomas GABORIT en charge des transitions écologiques à la Chapelle sur Erdre, Emmanuel LE BRETON, en charge du développement des aménagements/ itinéraires cyclables à Pornic agglomération et Maxime BUREAU de la société FLEETA, ceci devant une cinquantaine de personnes.

Notre Présidente a présenté nos souhaits de voir améliorer l'ensemble des dispositifs et moyens de déplacements. À ce sujet, elle s'est exprimée en précisant : « si notre territoire s'ouvre peu à peu à une envie de plus de solidarité de co-expériences, il reste cependant encore très individualiste et l'enjeu est de trouver des solutions adaptées à NOS territoires ruraux. Mille fois oui pour une ville plus éco-responsable dans ses flux et ses déplacements mais cela commencera impérativement par une réduction drastique du trafic des poids lourds de transit, sans cela toute initiative tendant à faciliter les accès et la circulation douce sur notre territoire sera vaine. »

Un petit rappel de 2 chiffres pour Blain : ce sont plus de 23 000 véhicules au quotidien dont 2500 poids lourds exclusivement de transit qui traversent la ville chaque jour, il est facile d'imaginer la quantité de nuisances à la fois sanitaires et environnementales engendrées par un trafic qui ne fait qu'augmenter, sans compter l'insécurité générée par le flux quasi continu des véhicules.

Nous les remercions pour cette invitation qui a permis de donner libre parole aux participants en posant des questions concrètes et intéressantes, qui restent à développer lors de notre prochaine rencontre et ainsi poursuivre notre collaboration avec le conseil de développement du Pays de Blain et l'association Blain à Vélo.

